

Guinea no ha pedido la extradición de García Trevijano

MADRID, 20 (EUROPA PRESS).—Durante el día de hoy, lunes, ha circulado en Madrid el rumor de que el abogado don Antonio García Trevijano había sido objeto de una petición de extradición hecha al Gobierno español por el nuevo régimen guineano.

En relación con este tema, fuentes diplomáticas del Ministerio de Asuntos Exteriores han señalado que se trataba de un rumor sin fundamento, ya que no se había recibido por vía oficial ninguna petición en tal sentido.

Por su parte, el propio señor García Trevijano ha declarado, a preguntas de "Europa Press": "El rumor ha sido publicado en la revista "Cambio 16", en su sección "De buena fuente". Este rumor no tiene ninguna base. La supuesta extradición sería por negocios que habría llevado a cabo con el régimen anterior. Esto no es cierto —añadió García Trevijano— porque no he hecho negocio alguno con el régimen de Macías. En el año 1973 me opuse a Macías. Rompi mis relaciones con él cuando modificó la Constitución y tomó poderes absolutos aboliendo los derechos de los guineanos. Por otra parte, mis relaciones con el actual régimen son excelentes", finalizó diciendo el abogado señor García Trevijano.

ECHAVE SE ESCONDE DE LA POLICIA FRANCESA

IRUN, 20 (EUROPA PRESS) El presunto miembro de ETA, Juan José Echave, que permanecía en huelga de hambre en la parroquia de Socoa (Francia) para protestar por la decisión de las autoridades francesas de retirarle el permiso de residencia y de comerciante, ha abandonado dicha parroquia.

El motivo de este abandono es para no ser encontrado por la Policía, ya que podría ser expulsado de la zona de los Pirineos franceses, e incluso del país, a lo que se opone el citado Echave.

Ayer domingo mantuvo una rueda de Prensa en la parroquia de Socoa, antes de abandonar, y posteriormente desapareció para seguir la huelga en un lugar desconocido. Aseguró que permanecería en esa situación hasta que pudiera, ya que al cabo de veinte días sin recibir alimentos tendrá que recibir asistencia médica, lo que no quiere hacer para evitar ser encontrado por la Policía.

La Federación Nacional de Transportes de Mercancías contra la huelga de mañana

MADRID, 20 (Europa Press). La Federación Nacional de Transportes de Mercancías ha hecho público un comunicado en el que rechaza la convocatoria de huelga prevista para el día 22, mientras prosigan las

negociaciones con el Ministerio. El comunicado dice textualmente:

"1.—El señor Latorre es pre-

Según Alfonso Guerra y Luis Yáñez

Felipe González será secretario general del PSOE tras el congreso extraordinario

JAEN, 20 (EUROPA PRESS).—Alfonso Guerra ha asegurado, en el transcurso de un almuerzo de confraternidad socialista celebrado en Martos (Jaén), que Felipe González ocupará el cargo de secretario general tras el congreso extraordinario del partido.

Acompañaban en el acto al dirigente socialista, Carmen García Bloise, Ramón Rubial y José Rodríguez de La Borbolla, que participaron después en un mitin en la localidad de Torre del Campo, ante unas 4.000 personas.

Alfonso Guerra, que se declaró marxista en una rueda de Prensa, señaló respecto a la ac-

tual crisis del PSOE que «no pasa nada», y calificó la situación de «ligero movimiento sísmico».

Por su parte, Carmen García Bloise habló de la existencia de dificultades por el PSOE, aunque puntualizó que éstas darán un resultado positivo para el partido. Afirmó, a continuación, que existe un 90 por ciento de posibilidades de que en el congreso extraordinario se llegue a un acuerdo fuerte.

Alfonso Guerra y Rodríguez de La Borbolla tuvieron frases de elogio para el proyecto de estatuto autonómico andaluz. El primero indicó que es tan avanzado como puedan serlo el vasco o el catalán, y que el tema eco-

nómico contempla cuestiones importantes. Ambos añadieron que el estatuto andaluz se negociará en el congreso y no en la Moncloa.

LUIS YAÑEZ:
«FELIPE GONZALEZ REPRESENTA EL 80 O EL 85 POR CIENTO DEL PARTIDO»

MALAGA, 20 (Europa Press). Luis Yáñez, diputado socialista y ex secretario de Relaciones Exteriores del PSOE, ha manifestado al diario «Sur», de Málaga, que «Felipe González representa el 80 ó el 85 por ciento del partido, y, en consecuencia, la candidatura que encabece es la que va a conseguir más votos en el próximo congreso».

El señor Yáñez añadió: «Si ser felipista significa estar en su línea y compartir sus premisas, yo soy felipista. Pero hacer una distinción entre Felipe y el partido es una falacia».

Tras declararse marxista, Luis Yáñez afirma: «Felipe González es imprescindible y como no es necesario sustituirle no tenemos por qué correr ese grave riesgo».

Acerca de la postura de Bustelo y Gómez Llorente, el diputado socialista señala que los sectores que encabezan han pretendido dañar al partido «cuando ese grupo de personas representa una minoría y nada más».

Finalmente, Yáñez califica la política exterior española como «ambigua y llena de contradicciones», y añade: «La única alternativa de España es Europa, pero hay dos misiones distintas y desde Europa tenemos que volcarnos hacia Latinoamérica. También está el tema de la canalización hacia el mundo árabe, pero desde Europa».

HOT, REUNION DE LA COMISION GESTORA DEL PSOE

MADRID, 20 (Europa Press).—Mañana, martes, se reunirá la Comisión gestora del PSOE, para tratar diversos temas de actualidad. El orden del día es:

- Análisis de la situación política.
- Preparación de la reunión de secretarios de las federaciones regionales y partidos de nacionalidad a celebrar el miércoles, día 22, en Madrid.
- Preparación del congreso extraordinario del partido.
- Estudio del programa económico del Gobierno.

PLAN DE LA DIRECCION GENERAL DEL MEDIO AMBIENTE

CONTRATAR PARADOS COMO GUARDAS FORESTALES

(dentro del programa de lucha contra incendios, en los meses de abril a octubre)

MADRID, 20 (EFE).—La Dirección General del Medio Ambiente e ICONA están elaborando un programa de lucha contra los incendios forestales, en el que, entre otras medidas, se contempla la posibilidad de que los Ayuntamientos contraten parados o personal acogido al Seguro de Desempleo para que trabajen como guardas forestales dentro de su municipio de abril a octubre.

El desarrollo del programa requerirá una gran dotación económica y contiene acciones como elaboración de un plan a aplicar prioritariamente en Baleares, Cataluña, Costa del Sol, Valencia y Galicia, preparando el estudio de las medidas idóneas en cada una de las distintas zonas.

Asimismo, prevé la elaboración de convenios con los distintos Ayuntamientos en cuyos términos municipales exista zonas forestales importantes más vulnerables para implantar los servicios precisos e impulsar las acciones necesarias.

Otras medidas en estudio son

el establecimiento de cortafuegos, repoblación con silvopasticultura en las zonas quemadas en donde se alternen las zonas de vegetación arbórea y pastos, sirviendo estos últimos como amplias zonas de cortafuegos. Por otra parte se atenderían diversas peticiones de los ganaderos, estudiar la repoblación con la variedad de especies adecua-

das, en colaboración con los servicios correspondientes del Ministerio de Agricultura, proceder a la restauración de los suelos calcinados aplicando regeneradores orgánicos, convenios con Ayuntamientos para establecer campañas de difusión y divulgación del problema de los incendios forestales para concienciación de la población.

CLEMENTE DOMINGUEZ Y DOCE OBISPOS DEL PALMAR DE TROYA PEREGRINARON A LA CASA NATAL DE FRANCO

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 20 (EFE).—Clemente Domínguez y doce obispos del Palmar de Troya que acaban de realizar un viaje por Galicia estuvieron en El Ferrol con el objeto de peregrinar a la casa natal de Francisco Franco, según el periódico coruñés "El Ideal Gallego".

El deseo de los obispos del Palmar no pudo consumarse ple-

namente, porque el portero de la finca no les permitió la entrada, "porque es una propiedad páticular y aquí están prohibidas las visitas".

El "papa Clemente", solicitó del empleado que hiciese una excepción "porque somos muy devotos de Franco y lo queremos mucho", según dice el mencionado periódico que reproduce ampliamente el diálogo entre el portero de la casa número 136 de la calle de Frutos Saavedra, donde nació el anterior jefe del Estado y el "sumo pontífice" de la orden del Palmar.

Sin acuerdo en el convenio de gasolineras

MADRID, 20 (EFE).—Continúa sin llegarse a un acuerdo en las negociaciones del convenio estatal de gasolineras, reanudadas esta tarde a las cinco, después de la huelga mantenida los días 13 y 14 de este mes.

Según han informado a «Efe» fuentes de la Comisión negociadora, durante la reunión de hoy, la parte empresarial no ha modificado su postura de mantenerse en un 11 por ciento de aumento, así como de negarse a negociar otros puntos que no sean el económico.

Por otra parte, han señalado que la patronal ha hecho una nueva propuesta que trata de aumentar los salarios en la misma proporción en que CAMPSA aumente la parte de sus comisiones destinada a personal, propuesta que la parte social se ha negado a negociar, ya que, según las mismas fuentes, supondría menos del 11 por ciento.

Finalmente, han informado que a pesar de que aún no ha finalizado la reunión, seguramente hoy no se llegará a ningún acuerdo, por lo que las negociaciones continuarán mañana en sesión de mañana y tarde.

ANUNCIO DE SUBASTA

Se hace saber que la subasta de un camión, marca Pegaso, modelo 1183/53, matrícula MU-3316-J, número de motor E-17240000883 y número de chasis E-182900039, publicada en el diario «La Verdad» de Murcia, el día 14 de agosto de 1979, a celebrar el día 23 de los corrientes, queda suspendida por no mediar entre la fecha de publicación y la indicada para su celebración los ocho días hábiles previstos legalmente, por lo cual se fija la celebración de dicha subasta el día 3 de septiembre a las once horas y cincuenta minutos en los mismos términos y condiciones que se fijaron para aquélla.

Murcia, a 20 de agosto de 1979.
MANUEL CLAVERO BLANC

sidente de la Asociación Nacional de Discrecionales, miembro de esta Federación Nacional de Transportes de Mercancías.

2.—Esta federación, en votación de su pleno celebrado el pasado día 13 de julio, aprobó por mayoría absoluta "no al paro" mientras se mantengan negociaciones con el Ministerio.

3.—Cualquier otra reunión o acuerdo tomado posteriormente no refleja el sentir de esta federación y, por tanto, de cualquiera de sus asociaciones miembros. Por tanto no puede aceptarse que unos señores transportistas, a título individual, se reúnan en Valladolid y tomen decisiones que afectan al conjunto del sector de transporte por carretera y se arroguen una representatividad a nivel nacional que no tienen".